

# Schulkonzerten von Spark

Klassik ist nur was für Erwachsene? Keineswegs! Das bewies die „klassische Band“ Spark bei zwei Schulkonzerten. Im Rahmen ihres Auftritts beim Kammermusikfestival „WestfalenClassics“ war das Quintett auch im Lippstädter Ostendorf-Gymnasium (Foto) und im Städtischen Gymnasium in Erwitte zu Gast. Die Musikerinnen und Musiker stellten Musik vom Barock bis modernen Werken vor. Dabei zeigten sie, warum eine Badinerie von Bach auch heute noch in die Beine geht. Sie spielten aber auch einen Song der Beatles, die zu ihren absoluten Lieblingsbands zählen. Und sie demonstrierten neue Spieltechniken, die ein wichtiger Teil der modernen Avantgardemusik sind. Und natürlich erzählt sie auch ein wenig aus ihrem Berufsalltag auf den Bühnen der Welt – von London, Amsterdam und Berlin bis nach Shanghai.

